

PRISONNIERS DE GUERRE

Deux déserteurs d'un régiment canadien, trois Autrichiens et un Allemand ont été arrêtés hier ; le chef Campeau les a remis aux autorités militaires.

Les déserteurs faisaient partie du 40e régiment de Cobourg, Ont., et ils avaient fui au moment où le régiment se préparait à partir pour Val Cartier. Ils se rendirent à Montréal sur le steamer "Packer", qui fait le service des grands lacs, et ils furent arrêtés par le détective Pigeon à l'arrivée de ce bateau. Les deux inculpés sont actuellement détenus au manège de la rue Craig jusqu'à ce qu'une garde de leur régiment vienne les chercher.

Deux Autrichiens, employés aux usines Angus, furent arrêtés hier comme prisonniers de guerre. Les deux individus se présentèrent hier chez le caissier et réclamèrent leur salaire, déclarant qu'ils venaient combattre pour leur pays. La police fut avertie et les deux patriotes autrichiens furent coffrés.

Le troisième Autrichien détenu comme prisonnier de guerre est un interprète à bord du "Royal George". Un Allemand a aussi été arrêté. Celui-ci, ignorant sans doute qu'il était en pays britannique, se présenta hier aux quartiers généraux de la police et demanda où se trouvait le consulat allemand. "Je voudrais retourner dans mon pays pour combattre," déclara-t-il. Il fut envoyé avec les autres aux quartiers de détention de la rue Saint-Antoine.